

Prensa oharra

Nota de prensa



MARISOL GARMENDIA ASUME LAS DELEGACIONES DE ENRIQUE RAMOS TRAS SU MARCHA DEL AYUNTAMIENTO

Enrique Ramos, que ha sido concejal del Ayuntamiento de San Sebastián en los últimos 21 años, ha cesado hoy en sus funciones como delegado de Impulso Económico, Empleo, Ecología y Salud Pública, responsabilidades que asume, de forma transitoria, la portavoz socialista y concejala delegada de Proyectos Urbanos, Marisol Garmendia.

Ramos dejará de ser oficialmente concejal en el Pleno que tendrá lugar el próximo 29 de octubre pero su nombramiento como nuevo Director foral de Obras Hidráulicas, le obliga a dejar de desempeñar sus responsabilidades en el Ayuntamiento de San Sebastián desde hoy mismo.

En ese sentido, se ha procedido a sustituir a Enrique Ramos como miembro de la Junta de Gobierno. En su lugar, entra como miembro del Gobierno Donostiarra el concejal socialista Miguel Ángel Díez, delegado de Mantenimiento Urbano